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函南町教育委員会　会議録

 
開催期日 令和５年１月25日（水） 開　　会 午後１時10分

 
開催場所 函南町役場　３階　教育委員会室 閉　　会 午後５時00分

 
出席委員 委員及び傍聴人を除く出席者

 
教　育　長　久保田　浩子

教 育 次 長 兼
学校教育課長　 梅原　宏幸

 
教育長職務代理　渡邉　博文 生涯学習課長　飯島　美貴

 
委　　　員　小永井　博之 生涯学習課長補佐　木代　和美

 
委　　　員　宮城島　美津穂 学校教育課長補佐　浅沼　聡

 
委　　　員　勝俣　聡子

 

会
議
及
び
議
事

１　開会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※傍聴人１名 

　久保田教育長 

２　前回会議録の承認 

　各委員…署名により承認 

３　教育長の報告及びその他事務事業の報告 

　教育長…「教育長関係報告事項」及びその他報告 

４　議事（議案第１号～議案第７号承認） 

議案第１号　函南町就学支援委員会設置条例の一部を改正する条例について…承認 

議案第２号　函南町結核対策委員会設置条例の一部を改正する条例について…承認 

議案第３号　函南町社会教育関係団体運営費等補助金交付要綱の一部改正について 

　　　　　　…承認 

議案第４号　令和４年度函南町一般会計「教育費」補正予算について…承認 

議案第５号　令和５年度函南町一般会計「教育費」予算について…承認 

議案第６号　指定校変更の承諾について…承認 

議案第７号　要保護及び準要保護児童生徒の認定廃止について…以下のとおり承認 

　　　　　　　（廃止５件） 

５　報告 

報告第１号　令和５年度小学校・中学校入学通知について 

６　その他 

　後援依頼について 

　　ア　金管楽器　体験見学会 

　　イ　函南町文化協会主催　第５回「函南日舞さくらの会」 

　　ウ　函南町文化協会主催　第14回「函南フラフェスタ」 

エ　第60回静岡県母親大会 

【以下議事】 

〈久保田教育長〉　只今から定例教育委員会を開会します。 

　　　　　　　　　前回会議録の確認と署名をお願いします。 

　　　　　　　　　－各委員確認・署名－ 

〈久保田教育長〉　続いて教育長の報告その他事務事業の報告をいたします。
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－久保田教育長より教育長関係報告事項の報告、その他教育長 

より報告－ 

〈久保田教育長〉　教育長の報告が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　質問がないようなので、議事に入りますが、はじめに、議案第１

号「函南町就学支援委員会設置条例の一部を改正する条例について」

事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び細部説明－ 

〈久保田教育長〉　何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　次の議事に移ります。議案第２号「函南町結核対策委員会設置条

例の一部を改正する条例について」事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び細部説明－ 

〈久保田教育長〉　何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　次の議事に移ります。議案第３号「函南町社会教育関係団体運営

費等補助金交付要綱の一部改正について」事務局から説明をお願いし

ます。 

－梅原教育次長より議案朗読及び概要説明－ 

－木代生涯学習課長補佐より細部説明- 

〈久保田教育長〉　何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　次の議事に移ります。議案第４号「令和４年度函南町一般会計「教

育費」補正予算について」事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び概要説明－ 

　　　　　　　　　－浅沼学校教育課長補佐より細部説明- 

　　　　　　　　　－木代生涯学習課長補佐より細部説明- 

〈久保田教育長〉　何かご質問などございますか。 

〈小長井委員〉　　小学校、中学校児童生徒健康診断手数料は受診者が減ったのか、 

又は単価が減ったのかこの不要額が大きい理由はなぜでしょうか。 

〈浅沼課長補佐〉　令和４年度当初予算要求において、予算を確保していただいた手
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数料について、支出不要となった項目があり減額補正となりました。 

〈勝俣委員〉　　　教育長は、委員の方々とお会いしたことがありますか。 

〈宮城島委員〉　　少し細かいところになりますが、小学校の燃料費ですが、学校ご

とに差がある理由、西小学校は規模がそれほど大きくないのに補正

額が多いこと、また中学校の補正予算に燃料費の補正がないことに

ついて教えてください。 

〈浅沼課長補佐〉　燃料費については、当初予算で使用見込みに基づく予算を確保し

ていますが、その後補正予算編成のたびに予算残額から使用見込み

を各校で試算のうえ確認しています。今回３月の最終補正というこ

とで、不足見込のある学校から補正額の要求があり、計上させてい

ただいています。 

〈久保田教育長〉　他にご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　次の議事に移ります。議案第４号「令和４年度函南町一般会計「教

育費」補正予算について」事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び概要説明－ 

　　　　　　　　　－浅沼学校教育課長補佐より細部説明- 

　　　　　　　　　－木代生涯学習課長補佐より細部説明- 

〈久保田教育長〉　何かご質問などございますか。 

〈小長井委員〉　　学校教育課8,800万円ほど、生涯学習課は、4,800万円ほど増額と

なっており、支出科目10の需用費については、物価高騰分の増額理

由ということで特に問題はないと思います。また、生涯学習課のふ

れあいセンター解体工事費についても予算化され問題ないかと思

います。そこで一点伺いますが、ふれあいセンター解体後の跡地利

用はどうなりますか。 

〈飯島課長〉　　　具体的な利活用については決まっておりませんが、最近、隣の函

南町体育館で車いすバスケットボールをする利用者がいます。障碍

者用の駐車場をきちんと整備し、屋根付きで利用者が濡れずに移動

できるようにしたいと考えています。あと残りのスペースは、体育

館利用者用の駐車場の区画を増やしたいと考えています。 

〈久保田教育長〉　他にご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　付議案件の途中ですが、10分間休憩を取りたいと思います。 
　　　　　　　　　　　　　　〔10分間休憩〕 

〈久保田教育長〉　それでは休憩を解きまして、次の議事に移ります。議案第６号「指

定校変更の承諾について」事務局から説明をお願いします。
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－梅原教育次長より議案朗読及び細部説明－ 

〈久保田教育長〉　何かご質問などございますか。 

〈宮城島委員〉　　指定校変更により登下校の責任は保護者が持つとなっていますが、

実際は送迎になりますか。 

〈梅原教育次長〉　〇〇〇〇さんの自宅は○○の〇〇〇〇になりますので、変更後の

学校の区域に近いため普通に徒歩での登下校となります。 

〈久保田教育長〉　他にご質問などございますか。 

〈渡邉委員〉　　　申請児童については、中学校に入学するときにも指定学校を変え

る希望があるときは、改めて申請することになりますか。 

〈梅原教育次長〉　はい。改めて提出していただくことになります。 

〈久保田教育長〉　他にご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　次の議事に移ります。議案第７号「要保護及び準要保護児童生徒

の認定廃止について」事務局から説明をお願いします。 

　　　　　　　　　－梅原教育次長より要保護・準要保護申請児童生徒一覧表１番及 

び２番（姉弟案件）の認定廃止議案説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなので１番と２番についてお諮りします。承認する

方は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　続いて要保護・準要保護申請児童生徒一覧表３番及び４番の説明

をお願いします。 

－梅原教育次長より要保護・準要保護申請児童生徒一覧表３番及 

び４番（兄妹案件）の認定廃止議案説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。３番及び４番について承 

　　　　　　　　認する方は挙手を願います。 

　〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　続いて要保護・準要保護申請児童生徒一覧表５番の説明をお願い

します。 

－梅原教育次長より要保護・準要保護申請児童生徒一覧表５番 

の認定廃止議案説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。５番について承認する方 

は挙手を願います。
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〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　続いて要保護・準要保護申請児童生徒一覧表６番の説明をお願い 

します。 

－梅原教育次長より要保護・準要保護申請児童生徒一覧表６番の 

認定廃止議案説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。６番について承認する方

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　次の報告に移ります。報告第１号「令和５年度小学校・中学校入学

通知について」事務局から説明をお願いします。 

－梅原教育次長より報告事項朗読及び概要説明－ 

　　　　　　　　　－浅沼学校教育課長補佐より細部説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなので次にその他に移ります。 

〈久保田教育長〉　それでは「後援依頼について」の１番について、事務局から 

説明をお願いします。 

－木代生涯学習課長補佐より一覧表１番を説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。１番について承認する方 

ら説明をお願いします。 

　〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　それでは次の２番について、事務局から説明をお願いします。 

－木代生涯学習課長補佐より一覧表２番を説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。２番について承認する方 

ら説明をお願いします。 

　〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　それでは次の３番について、事務局から説明をお願いします。 

－木代生涯学習課長補佐より一覧表３番を説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

〈勝俣委員〉　　　　活動場所としてふれあいセンターを使用しているようですが、

ふれあいセンターがなくなったら活動場所はどうなりますか。 

〈飯島課長〉　　　　ふれあいセンター以外の施設も使用して活動していますので、

ご心配は不要です。 

〈久保田教育長〉　他にご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。３番について承認する方
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は挙手を願います。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　それでは次の４番について、事務局から説明をお願いします。 

－木代生涯学習課長補佐より一覧表４番を説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。４番について承認する方 

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　これで本日予定されている案件についてはすべて終了しました。 

　　　　　　　　　それでは、これにて本日の教育委員会を終了します。


